
Pressemitteilung

26-04-2024

Moderiertes Grundschulkonzert an der Käthe-Paulus-Schule

Kurz vor den Osterferien gab es ein tolles Highlight an unserer Schule. Am 20.03.2024 war ein Ensemble der jungen Philharmonie aus Berlin bei uns zu Gast.

Direkt zu Beginn des Schultages traf sich die gesamte Schulgemeinde, etwa 160 Kinder, in der Aula. Hier war der Bühnenvorhang noch geschlossen und alle warteten gespannt was passieren würde. Dann betrat das Ensemble die Bühne und von da ab lauschten alle gebannt dem Vortrag der Musikerinnen und Musiker.



Um sich in die Geschichte ‚Der Nussknacker‘ von Pjotr Iljitsch Tschaikowski besser hineinfühlen zu können, wurde das Konzert moderiert. Zwischen den einzelnen Stücken wurde Stück für Stück die Geschichte vom Nussknacker erzählt.

Nach Ende der Vorstellung gab es großen Applaus für die Musikerinnen und Musiker bevor diese zur nächsten Schule zu ihrem nächsten Konzert aufbrachen.

